



Budget stable pour la police

Les hommes de l'Association Sécurité Est Lausannois ont vu leurs compétences augmenter depuis 2012. DR

SÉCURITÉ

L'Association Sécurité Est Lausannois (ASEL), qui regroupe Pully, Paudex, Belmont et Savigny, présente un budget 2015 flirtant avec les 10 millions. Pas de recrutement pour 2015, des charges maîtrisées et des revenus qui ne devraient pas baisser.

Nina Brissot

PUB

Evidemment, la première question du grand public sera: combien vont rapporter les amendes d'ordre au budget? 1,6 million de francs. La grande majorité vient des «prises» par radar, beaucoup plus que par le parking. Le bud-

Selon la police, les infractions au code de la route ne sont pas en hausse.

get étant de 9,9 millions, il reste donc une belle marge à trouver pour assurer la sécurité des communes. Quelques autres rentrées font que le budget de l'Association Sécurité Est Lausannois (ASEL) à la charge des communes totalise 7,98 millions de francs. Un montant réparti comme suit: Belmont doit

s'acquitter de 526'000 frs; Paudex de 232'200 frs; Savigny de 500'797 tandis que le gros de la charge va à Pully qui assure 6,72 millions de francs pour son territoire.

Effectifs stables

Depuis 2012, ce corps de police doit répondre à différentes compétences. Dont l'enregistrement de la plupart des plaintes, les constats de cambriolage, ceux de violences conjugales, une participation à la prévention coordonnée au niveau cantonal, dont la prévention scolaire, et un appui aux autres corps de police communaux. Pour répondre à tous ces critères, l'ASEL dispose d'un corps de 57 personnes à temps plein et 3.9 à temps partiel soit un effectif total de 60.9, le même qu'en 2014. La masse salariale avoisine les 5 millions.

Automobilistes constants

Autre point à l'ordre du jour de ce Conseil intercommunal, qui s'est tenu à Belmont le 13 novembre, les infractions au code de la route. Elles ne sont pas en hausse. Mais si elles devaient rapporter davantage, c'est qu'un radar qui, autrefois se partageait avec d'autres polices, a pu être acquis. Il est donc plus souvent libre et placé à des lieux stratégiques, notamment autour des écoles. Les dépassements ne sont pas plus élevés, mais le nombre d'automobilistes contrôlés l'est. Enfin, dans les commentaires sur les différents postes du budget, le comité a tenu à relever que «les absences de plus de 31 jours sont dues à des accidents non professionnels ou des maladies qui n'ont rien à voir avec des burnout». Quant à la police des déchets, elle a affaire à une population si disciplinée que la tâche de la police a été réduite de moitié.

Ce budget a été voté par l'ensemble des représentants des différentes communes à l'exception d'une seule abstention.